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・「協働を通した勤務校の活性化」に基づいた講義、演習、協議などたい
へん充実した内容であった。特に勤務校で収集したデータを基に参加者
同士で協議を行い、今後の実践について考えるヒントを与えていただい
たことが自分にとって特に有益であった。貴重な機会を得られたことに
感謝し、今後の実践を更に具体的に描いていきたい。幅のある内容だっ
たことで、自分の考え方の幅が広がったことも収穫である。今回考えた
ことを基にどのような実践をしていこうか、考えるのも楽しみである。

・学校で身を粉にして働いていると、何かと理由がついて、なかなか一歩
を踏み出せない。 アクションプラン実現に向けて「一歩を踏 み出してみ
よう！」と実行に移すことができる、気力が湧いてくる講座だと思いま
す。ありがとうございました。

前年度参加者の声


